

## **Московский международный финансово-экономический форум «ЕАЭС и ЕС: поиск новых форматов сотрудничества»**

Финансово-банковская ассоциация ЕвроАзиатского сотрудничества (ФБА ЕАС) при поддержке Российского союза промышленников и предпринимателей (РСПП) и Евразийской экономической комиссии (ЕЭК) ежегодно в последнюю пятницу ноября проводит Московский международный финансово-экономический форум «ЕС и ЕАЭС: поиск новых форматов сотрудничества».

Первые пять форумов собрали свыше 1000 представителей бизнес-сообществ 38 стран ЕВРОПЫ, АЗИИ И АФРИКИ. Традиционно наиболее многочисленными делегациями были представлены Россия, Германия, Китай, Казахстан, Италия, Индия, Румыния, Болгария, Армения, Франция, Кыргызстан.

В ходе прошедших форумов на пленарных заседаниях, круглых столах и брифингах участникам удалось обсудить широкий круг вопросов, связанных с обеспечением доступа предпринимателей к рынкам капитала и источникам финансирования, проблемы малого и среднего бизнеса в существующих условиях и экономике будущего, мировые тренды в сфере финансовых технологий и регулирования, проблемы поиска новых форм и видов международного торгового сотрудничества в условиях взаимных экономических санкций.

Эффективными площадками для поиска бизнес-партнеров стали секционные заседания форумов, работа которых строилась по отраслевому принципу. Представители таких отраслей промышленности и сельского хозяйства, как машиностроение, электроэнергетика, авиация и космос, химия, нефтехимия, горно-рудная, золотоперерабатывающая, нефте- и газодобывающая промышленность, программное обеспечение и информационные технологии, логистика и издательское дело, отметили высокий уровень представительства участников, проведенных дискуссий и переговоров, итоговой результативности форумов.

## **Moscow International Financial and Economic Forum «The Eurasian Economic Union and the EU: search for new formats of cooperation»**

Financial & Banking Association of Euro-Asian Cooperation (FBA EAC) with support of the Russian Union of Industrialists and Entrepreneurs (RSPP) and Eurasian Economic Commission (EEC) holds an annual Moscow International Financial and Economic Forum «The Eurasian Economic Union and the EU: search for new formats of cooperation» on the last Friday of November.

The first five Forums brought together over 1000 representatives from the business communities of 38 countries in EUROPE, ASIA and AFRICA. Traditionally, the most numerous delegations were represented by Russia, Germany, China, Kazakhstan, Italy, India, Romania, Bulgaria, Armenia, France, and Kyrgyzstan.

During the past Forums in the plenary meetings, roundtables and briefings participants had an opportunity to discuss a wide range of issues related to access the entrepreneurs to capital markets and sources of funding, problems of small and medium-sized business in the present circumstances and the economy of a future, world trends in the field of financial technology and regulation, problems of finding new ways of international trade cooperation under the framework of mutual economic sanctions.

The effective platforms to search for business partners were breakout sessions of forums, whose work was based on a sectoral basis. The representatives of machinery, electricity, aviation and space, chemistry, petrochemical, mining, gold-, oil- and gas industries, software and information technologies, logistics and publishing, noted the high level of representation of participants, discussions and negotiation.

«Форум – серьезная дискуссионная площадка. Мы не гарантируем вам, что, став участником форума, вы сразу найдёте необходимое число новых партнёров. Но то, что 200–300 представителей различных отраслей бизнеса из многих стран мира соберутся на одной площадке, поделятся опытом своей предпринимательской деятельности, расскажут об апробированных ими способах и методах ведения международного бизнеса – существенно повысит ваши шансы на успех. Безусловно, существуют проблемы, которые ни один из самых известных и раскрученных форумов не способен решить сразу. Но озвучить проблему, вывести ее в информационное поле и придать свежий импульс процессу ее решения, вполне возможно. И таким опытом мы готовы поделиться», – прокомментировал О. Березовой.

**VI Московский Международный финансово-экономический Форум состоится 29 ноября 2019 года.**

**Оргкомитет форума:**

Тел.: +7 495 663-02-08/13/19

E-mail: [sgk@fbacs.com](mailto:sgk@fbacs.com),  
[s.arkhipova.fbacs@mail.ru](mailto:s.arkhipova.fbacs@mail.ru), [tkd@fbacs.com](mailto:tkd@fbacs.com),  
[office@fbacs.com](mailto:office@fbacs.com).

Заявку на участие в форуме можно заполнить на сайте: [www.fbacs.com](http://www.fbacs.com)

“Forum is a serious discussion platform. We can't guarantee you that by participating of the Forum you will find a sufficient number of new partners. But the fact that 200–300 representatives of various sectors of business from many countries of the world will meet at the same venue, share their business experience, tell about the methods of doing international business will significantly increase your chances of success. Of course, there are problems that none of the most wellknown and well-promoted Forums could solve at once. But it is possible to voice the problem, discuss it and give fresh impetus to the process of resolving. And we are ready to share such experience”, – O.Berezovoy.

***The Sixth Moscow International Financial and Economic Forum will be held on November 29, 2019.***

**Organizing Committee:**

Tel.: +7 495 663-02-08/13/19

E-mail: [sgk@fbacs.com](mailto:sgk@fbacs.com),  
[s.arkhipova.fbacs@mail.ru](mailto:s.arkhipova.fbacs@mail.ru),  
[tkd@fbacs.com](mailto:tkd@fbacs.com), [office@fbacs.com](mailto:office@fbacs.com)

Application form can be filled on the website: [www.fbacs.com](http://www.fbacs.com)

**I Московский международный финансово-экономический форум (Декабрь 2014 года)**  
**The First Moscow International Financial and Economic Forum (December 2014)**



## II Московский международный финансово-экономический форум (Декабрь 2015 года) The Second Moscow International Financial and Economic Forum (December 2015)



### III Московский международный финансово-экономический форум (Декабрь 2016 года) The Third Moscow International Financial and Economic Forum (December 2016)



**IV Московский международный финансово-экономический форум** (Декабрь 2017 года)  
**The Fourth Moscow International Financial and Economic Forum** (December 2017)



**V Московский международный финансово-экономический форум  
«ЕАЭС и ЕС: поиск новых форматов сотрудничества» (Декабрь 2018 года)**

**The Fifth Moscow International Financial and Economic Forum  
«The Eurasian Economic Union and the EU: search for new formats  
of cooperation» (December 2018)**

